



Am **17. September** spricht
Jan Ziolkowski
um **17:00** Uhr im **Café Uhle**
über

Das Verhältnis der Weleda zur anthroposophischen Bewegung

Dr. Jan Ziolkowski ist seit 1991 als Apotheker in der anthroposophisch erweiterten pharmazeutischen Industrie tätig. Zu seinen vielfältigen Aufgaben gehört unter anderem die Bearbeitung der historischen und anthroposophischen Grundlagen von Verfahren zur Herstellung anthroposophisch erweiterter Arzneimittel.



Dabei geht es um Aspekte des Verständnisses und der Gestaltung von Substanzprozessen der Arzneien. Er verantwortet die Marktfreigabe von homöopathischen und anthroposophischen Arzneimitteln aus der Weleda am Standort Schwäbisch Gmünd. Im Cafe Uhle wird er über das Verhältnis der Weleda zur anthroposophischen Bewegung sprechen.